

## Berita Kematian

**SUSTER MARY ANNE PHILOMENA**  
(dahulu Suster Mary Eamon)

ND 5928

Anne Philomena GRADY  
(Adik Kandung dari Suster Mary Therese)



Provinsi Maria Immaculata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	27 Januari 1944	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	3 Januari 1964	Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	11 Juli 2024	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	17 Juli 2024	Makam Kebangkitan, Chardon

*"Aku datang untuk melakukan kehendak-Mu, Ya Tuhan."*

Memiliki latar belakang Irlandia sangat dijunjung tinggi oleh Anne Philomena. Dia adalah anak bungsu dari enam bersaudara dari pasangan Michael dan Ann (Malloy) Grady, keduanya lahir di Irlandia dan beremigrasi ke Amerika Serikat. Sejak dini ia belajar untuk menghayati kekuatan iman yang mendalam dari orang tuanya, leluhur mereka, dan rasa syukur mereka karena berada di Amerika. Berkat keluarga dan ketergantungan pada kehadiran Tuhan dalam suka dan duka dalam hidup menjadi anugerah baginya.

Sebagai seorang siswa di Sekolah Paroki Kristus Raja dan kemudian di Sekolah Menengah Regina, Anne Philomena tertarik pada kehidupan religius, terutama pada ordo misionaris Suster-suster Maryknoll. Saudarinya, Mary Therese, telah menjadi Suster Notre Dame. Disermen dan doa yang sungguh-sungguh untuk melakukan kehendak Tuhan membuat Anne Philomena menerima panggilannya untuk bergabung dengan Suster Notre Dame. Dia menjadi postulan pada tanggal 2 Juli 1961, dan pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Mary Eamon.

Suster Mary Anne Philomena memperoleh gelar sarjana dari St John College di Cleveland dan gelar master di bidang pendidikan dari Bowling Green State University di Ohio. Keinginannya untuk menjadi guru sekolah dasar pun terwujud. Selama lebih dari empat puluh tahun ia berkarya sebagai guru kelas di Ohio, Virginia dan Washington, DC. Suster senang mempersiapkan hati anak-anak untuk menerima sakramen-sakramen dan merupakan guru yang sangat baik. Seringkali, para orang tua meminta agar dia menjadi guru anak mereka karena kebaikannya dengan para siswa dan keahliannya dalam mengajar membaca. Dia murah hati dalam berbagi waktu dan keahliannya dengan para staf dan guru-guru pemula. Dia menyambut semua orang dan membawa mereka dalam doa.

Pada tahun 2009, Suster Mary Anne Philomena pindah dari mengajar di kelas formal untuk melayani sebagai tutor bagi anak-anak sekolah dasar, pertama di Sekolah Katolik Metro di Cleveland dan kemudian, selama sepuluh tahun, di Sekolah Dasar Notre Dame di Chardon. Mengayuh kursi rodanya ke sekolah dan masuk ke dalam dunia anak-anak kecil membawa kehidupan baru dan memperbaharui tekadnya untuk menghadapi tantangan, menerima dan melakukan apa yang Tuhan kehendaki. Suster Mary Anne Philomena adalah seorang wanita yang bersyukur dan pendoa yang sangat mencintai - kehidupan religiusnya, keluarganya yang luar biasa dan mendukungnya, teman-teman dan murid-muridnya. Dia merasa "sangat diberkati dan dimanja oleh Bapa."

Semoga Suster bersukacita di hadirat Allah kita yang mahabaik dan penuh kasih.